

PONTE 25 DE ABRIL - LISBOA

Ich habe die Ponte 25 de Abril für mein Abschlussprojekt gewählt, weil sie mich schon während meines Auslandsjahres in Lissabon tief beeindruckt hat. Diese Brücke war ein ständiger Begleiter meines Alltags – sei es beim Überqueren des Tejo, bei Spaziergängen entlang des Ufers oder einfach als markante Silhouette am Horizont der Stadt. Schon damals hat mich ihre imposante Konstruktion fasziniert. Die rote Farbe, die auffällige Ähnlichkeit zur Golden Gate Bridge in San Francisco und ihre gewaltigen Dimensionen machen sie zu einem der beeindruckendsten Bauwerke, die ich je gesehen habe.

Doch die Brücke ist für mich nicht nur ein technisches Meisterwerk, sondern auch ein Symbol für meine Zeit in Lissabon. Sie steht für die Verbindung zwischen Vergangenheit und Gegenwart, für Fortschritt und Freiheit – Werte, die auch für mich während meines Auslandsjahres eine große Rolle gespielt haben.

Die Entscheidung, sie als Thema für mein Abschlussprojekt zu wählen, fiel mir deshalb leicht. Es gibt kaum ein Bauwerk, das ich mit so vielen Erinnerungen und Emotionen verbinde. Gleichzeitig bot sie mir die Möglichkeit, mich auf einer fachlichen Ebene mit ihrer Architektur und Struktur auseinanderzusetzen. So konnte ich in meinem Projekt etwas Persönliches mit meinem technischen Interes-



